



SIGOLSHEIM

D'azur aux deux lettres majuscules S et I entrelacées d'argent accompagnées en chef de deux grappes de raisin d'or.

Les lettres S et I entrelacées figurent dès le XV^e siècle sur le sceau du village. L'*Armorial de la Généralité d'Alsace* en précisa les couleurs à la fin du XVII^e siècle. Les deux grappes de raisin ont été ajoutées en 1980 par décision du conseil municipal.

Sigolsheim apparaît en 783 sous la dénomination « Sigoltesheim ». Du XIV^e siècle à la Révolution, Sigolsheim a fait partie de la seigneurie de Haut-Landsberg. L'église est dédiée aux saints Pierre et Paul.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (décision n^o 78 du 11 novembre 1948).

SOURCES : Sceau de 1458 aux Archives des Vosges, G 2192 ; sceau de 1572 reproduit dans *Sigolsheim* (Histoire par L. SRTTLER), Sigolsheim, 1958, p. 31; *Arm. gén.*, p. 267, n^o 201.